



白羽幼稚園だより

令和5年12月15日

御前崎市立白羽幼稚園



12月になっても暖かな日が多く、もうすぐ年末とは思えないほどですね。子ども達は友達と一緒に遊ぶことがとても楽しくなっていて、仲間を誘って鬼ごっこやドッチボール、砂場での遊び、泥団子作りなどを楽しもうと元気に園庭に飛び出してきました。また、お楽しみ参観会を終え、歌や踊りや楽器がさらに楽しくなって、廊下によってあるミニステージで、通りすがりの先生たちを呼び止め披露する姿が見られたり、電子ピアノからも、賑やかな音が聞かれました。

お楽しみ参観会では、運動会に引き続き欠席者ゼロで経験出来ました。どの学年も皆に見てもらうことが楽しみや喜びになって、ドキドキ緊張しながらも楽しく披露する姿がいっぱいでした。このお楽しみ参観会を通して表現をすることが好きになったり、友達と気持ちを合わせたりして、みんなで一緒に取り組むことの楽しさを味わう経験を積み重ねられてきたことを感じ嬉しく思います。お家の方皆さんの温かなまなざしや拍手で会が楽しい雰囲気の中、また一つ子ども達の自信をつける場となったことと感じます。お家の方の歌披露やアンケートでの多くの感想もありがとうございました。

今週は、御前崎こども園や白羽保育園へ交流にもいってきました。踊りや歌、楽器、劇を見せ合う場をもったり、触れ合い遊びや鬼ごっこなどいっしょに楽しんだりしてきました。3学期も楽しい交流を重ねられるよう計画をしています。今学期も残すところあと3日となりました。全員揃って元気に過ごせますように。

初めて御前崎こども園に行ってきたよ！



もも組

ぶどう組

白羽保育園で遊具遊びや鬼ごっこしていっしょに遊んだよ！



ぶどう組



りんご組



★クリスマス会 19日(火) ※月の予定では18日となっていたのですが、変更しました。

幼稚園でクリスマス会を行います。楽しみにしてくださいね。

★終業式 20日(水)

大きな行事や沢山の経験をした2学期です。運動会、お楽しみ参観、遠足、ミニサイクル活動等々保護者の皆様にとくさんご協力いただいたお陰で、無事2学期が終業できそうです。本当にありがとうございました。

園評価アンケートを本日持ち帰りました。(提出の締め切り20日)

今年度の重点目標 『もっとやろう！』『いいことかんがえた！』と思いきり遊ぶ子

- 遊びの楽しさや面白さを感じ、自分なりに「いいことかんがえた！」と夢中になって遊ぶ子
 - 自分の感じていることや思っていることをありのままに表現する子
 - 人との温かなかわりの中で、自分のよさに気づき「自分ってこれでいいんだ」と思える子
- 目指して、ひとりひとりが自己肯定感を高められ、主体性や意欲を大切に心や体を豊かにたくましく育っていくようにと思いついてきました。

アンケート結果を、今後の学年末の園生活に活かしたり、次年度の進級先に繋げたりしていきたいと思しますので記入、提出のご協力をお願いします。